

Ressort: Politik

Gabriel: Deutschland leistet Beitrag zur Stabilisierung Kolumbiens

Berlin, 30.03.2017, 10:29 Uhr

GDN - Außenminister Sigmar Gabriel (SPD) hat der UN-Mission in Kolumbien die Unterstützung Deutschlands zugesagt. "Die Vereinten Nationen und Deutschland haben ein einzigartiges Kooperationsmodell auf den Weg gebracht, durch Experten des Technischen Hilfswerks einen Beitrag zur Stabilisierung Kolumbiens und insbesondere zur gerade begonnenen Entwaffnung der ehemaligen Kämpfer zu leisten", sagte Gabriel am Donnerstag.

Nach 50 Jahren des Konflikts sei es "von entscheidender Bedeutung, das Friedensabkommen zwischen Regierung und FARC-Guerilla nun konsequent und zügig umzusetzen". Ein Expertenteam des Technischen Hilfswerks ist mit Unterstützung des Auswärtigen Amts in Kolumbien im Einsatz, um wichtige Informations- und Kommunikationstechnologien für die UN-Mission in Kolumbien aufzubauen. Der Einsatz des THW sei der erste Einsatz einer solchen zivilen Organisation im UN-Rahmen, teilte das Auswärtige Amt mit.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-87346/gabriel-deutschland-leistet-beitrag-zur-stabilisierung-kolumbiens.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com